

## **Jahreshauptversammlung 2026**

Anwesend waren 58 Mitglieder und 4 Gäste

### **Bericht Vorstand:**

Vorstand Hubert Schneider berichtet, dass der Verein zum 01.01.2026 insgesamt 235 Vereinsmitglieder zählt,  
davon sind 44 aktiv, 5 Jugendliche, 35 passiv, 9 Ehrenmitglieder und 142 fördernd.  
Durch die Mitglieder wurden 1.882 Stunden geleistet.

### **Bericht Kommandant**

Im September 2025 legten 16 Kameraden in zwei Gruppen die Leistungsprüfung mit Erfolg ab. Dies waren:

Stufe 1: Quirin Batzer, Josef Bayer, Thomas Bernhard, Emily Buchholz, Andreas Ettenhuber, Martin Hersam, Florian Schraid, Josef Hartmann, Christian Linke

Stufe 2: Lucas Pollak

Stufe 3: Julia Lampl

Stufe 4: Hannes Lampl

Stufe 5: Maximilian Albert, Jonas Fingerhut, Maximilian Schneider

Stufe 6: Johannes Wernseher

Des Weiteren schlossen Emily Buchholz, Josef Hartmann, Franz Messutat und Florian Schraid die MTA-Basis-Prüfung mit Erfolg ab. Quirin Batzer und Thomas Bernhard konnten nach zweijähriger Feuerwehrzugehörigkeit die MTA-Abschluss-Prüfung erfolgreich ablegen. Martin Hersam besuchte den Maschinistenlehrgang. Lucas Pollak und Hannes Lampl sind seit 2025 Atemschutzgeräteträger. An einem Motorsägenlehrgang nahmen Quirin Batzer, Andreas Ettenhuber, Jonas Fingerhut, Christian Linke,

Lucas Pollak und Manfred Pollak teil. Maximilian Albert hat an der Feuerwehrschule Geretsried den Gruppenführerlehrgang absolviert.

Die Summe der Übungs-, Lehrgangs- und Arbeitsstunden beläuft sich auf 980 Stunden.

Im Jahr 2025 waren 27 Einsätze zu verzeichnen. Im Vergleich zum Vorjahr war es etwas ruhiger. Die Einsätze gliedern sich auf in 12 Brand- und 15 THL-Einsätze. Erfreulich ist, dass Einsätze durch fehlerhaft ausgelöste Brandmeldeanlagen von 16 auf 3 zurück gingen. Zweimal musste zu Reanimationen ausgerückt werden.

Insgesamt waren 330 Einsatzstunden zu verzeichnen.

Es wurden mehrere Satzungsänderungen von der Versammlung beschlossen:

- Umstellung auf digitale Einladung
- Reduzierung der Anzahl der Verwaltungsratsmitglieder

**Nach den Neuwahlen gibt es folgende Änderungen:**

Kommandant Tobias Lochbrunner trat nach 6 Jahren nicht mehr zur Wahl an. Als neuer Kommandant wurde Thomas Grünberger gewählt.

Stellv. Kommandant Johannes Wernseher trat nach 6 Jahren ebenfalls nicht mehr zur Wahl an. Als neuer stellv. Kommandant wurde Hannes Lampl gewählt.

Vereinsvorsitzender Hubert Schneider trat nach 12-jähriger Amtszeit ebenfalls nicht mehr zur Wahl an. Als neuer Vereinsvorsitzender wurde der bisherige Stellvertreter Markus Bernhard gewählt.

Durch den Positionswechsel des bisherigen stellv. Vereinsvorsitzenden Markus Bernhard musste auch dieser Posten neu besetzt werden. In dieses Amt wurde Thomas Steigenberger gewählt.

Durch den Wechsel zum Kommandanten, des bisherigen Kassiers Thomas Grünberger wurde auch dieser Posten frei. Als Nachfolger wurde Josef Westermeier gewählt.

Schriftführerin Susi Schraid wurde erneut in ihrem Amt bestätigt.

Als Vertrauensperson St. Georgen wurde Wolfgang Hartmann gewählt und löst somit den bisherigen Vertrauensmann Johannes Huger nach 6 Jahren ab.

Thomas Bernhard wurde als Vertrauensperson für Wengen in seinem Amt bestätigt.

**Beförderung zum Feuerwehrmann**

Lucas Pollak

**Beförderung zum Oberfeuerwehrmann**

Quirin Batzer

Thomas Bernhard

Martin Hersam

**Ernennung zum Ehrenmitglied**

Vorstand Hubert Schneider ernennt Josef Lochbrunner zum Ehrenmitglied. Josef Lochbrunner ist seit 1971 Mitglied der Feuerwehr St. Georgen und engagiert sich seitdem, meist unauffällig im Hintergrund, in allen Bereichen. Er war zudem vier Jahre stellvertretender Vorstand und acht Jahre Vorstand. Fahnenbegleitung war er beachtliche 25 Jahre lang.

Um 22.30 Uhr schließt Hubert Schneider die Versammlung.